
Casas del Bosque Chardonnay 2022 
Este es un vino para tomar ahora o guardar hasta 2 años.  

 

 

Suelos arenosos a 18 km del pacifico, en el valle occidental 
del valle de Casablanca.  

El valle ideal para vinos blancos, y aunque inicia su 
trayectoria y encuentra su fama con el Sauvignon Blanc, hoy 
en día es el mayor productor de Chardonnay en el país. Este 
vino tiene una mezcla muy simpática de crianza, una 
mezcla de barricas nuevas francesas, barricas usadas, 
huevos de concreto y tanques de acero inoxidables con 
lías.  
Su cercanía al océano lo hace un lugar especial para blancos, 
no solo es un tema de clima, ya que el frío juega un papel 
importante en la maduración de las uvas, sino también en el 
suelo. Las arenas son suelos que suelen asociarse con vinos 
blancos, ligeros, frescos, esto tiene que ver con su capacidad 
de drenaje y de retención de calor, pero lo que hace 
realmente diferentes a los chardonnays del valle de Casa 
Blanca es la brisa llena de minerales por la cercanía al mar.  

Aunque hay opiniones diversas sobre esto, donde hay 
algunos que adjudican las notas salinas del vino al suelo y 
otros a la brisa marina, al final del día, tanto para el 
Sauvignon Blanc de la Región como el Chardonnay, tienen 
estas notas minerales que son muy interesantes, a veces 
suelen interpretarse como lápiz recién tajado, a veces como 
piedra de río. Todo esto es realmente el detalle, el 
pequeño aroma detrás de toda la fruta, buena acidez y 
elegancia, que finalmente es lo que importa en el vino, 



ese balance lindo que tiene y esa expresividad que se 
encuentra en la costa de chile, en el valle de Casablanca. 
Y aunque parezca muy simple, este vino puede funcionar 
muy bien con unas alitas de pollo o en su defecto un pollo 
crocante, ya sea hecho en casa o un domicilio. Inclusive, si a 
esa arepa paisa, pequeña que siempre dejamos de lado le 
ponemos un poco de mantequilla y sal puede crear una 
sensación muy linda de cremosidad en boca. Si, pueden ser 
picantes, ligeramente, entre más picantes el vino va a sufrir 
un poco más, y vos también, pero esa es la idea.  

Siendo esta una región que cambio su estilo, su forma desde 
que se hizo famosa, convirtiendo su potencial del Sauvignon 
Blanc al Chardonnay, se me viene a la cabeza una banda 
increíble, que transformó su estilo para encontrar el propio, 
una banda que nace como un grupo de Ska, con un ritmo 
muy marcado, su canción: “Por qué no puedo ser del Jet Set”, 
si, si señores, Soda Stereo nace como una banda de Ska, y 
cuando uno lo sabe es difícil volver a ignorarlo, así que esta 
canción, con este vino en mano, te va a ayudar a entender un 
poco de la historia de Cerati y de Soda Stereo. 
 


